

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 27.09.2021 | Sección Mercados | Página 21 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

#PIDECEESP

Policías locales se deben unificar

ANALIZA QUE TIENE QUE AVANZAR A LA COORDINACIÓN PARA LA SEGURIDAD

POR EVERARDO MARTÍNEZ
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp) dijo que para alcanzar mejores resultados en materia de seguridad pública, se requiere que haya coordinación de policías locales, entre otras acciones.

“Se requiere avanzar en la coordinación de las policías locales, ya que el esfuerzo parece haberse detenido después de las discusiones sobre los llamados mandos únicos”, señaló en su nota semanal.

Apuntó que para esta

coordinación de ministerios públicos y fiscalías locales es necesario avanzar en la definición de un código penal sustantivo, a fin de uniformar los principales delitos.

El centro, que encabeza Carlos Hurtado, apunta que pese al discurso de optimismo y éxito de las autoridades en materia del combate a la inseguridad, los datos no sustentan esta posición.

La percepción de inseguridad continúa en niveles sumamente elevados, como lo muestra también la última encuesta de expectativas sobre la economía del Banco de México. ●

18.7% CRECIÓ EL FEMINICIDIO, SEGÚN LA SSP.

FOTO: CUARTOSCURO



● **TRABAJO.** Deben unir esfuerzos en la materia.



Página 1 de 1
\$ 25986.00
Tam: 122 cm2